

COMUNICADO DE PRENSA

Quibdó, 26 de febrero de 2024

Aguas del Atrato informa sobre situación presentada en el servicio de acueducto los días 24 y 25 de febrero de 2024.

De acuerdo a boletín emitido el pasado 23 de febrero de 2024, donde se informó sobre una suspensión del servicio de acueducto los días 24 y 25 de febrero del año en curso, debido al corte programado de la energía eléctrica ejecutado por la empresa DISPAC, nos permitimos informar que, el día sábado entre las 8:00 a.m. y las 8:00 p.m., se realizó el corte del fluido eléctrico en las instalaciones de la Planta de Tratamiento la Loma, por lo que no fue posible suministrar el servicio de acueducto, a los habitantes de la ciudad conforme a lo programado. Una vez se pretendía reiniciar la operación de la Planta Loma, siendo las 10:00 p.m., se presentó un daño en uno de los floculadores, lo que obligó a suspender la operación nuevamente.

En razón a lo anterior, el pasado domingo 25 de febrero de 2024, el servicio se restableció para el sector del centro a las 9:00 a.m. y para el barrio Niño Jesús y todos sus sectores a las 2:00 p.m.; cabe destacar que, no se presentaron novedades en el suministro de los sectores hidráulicos Zona Norte y Zona Minera.



*Presentamos disculpas a todos los usuarios por las molestias causadas.
Seguimos trabajando para prestarle un mejor servicio.*

Aguas del Atrato, para vivir mejor.